



28 de septiembre de 2021

Estimada comunidad de BCSD:

Cuando recibimos una notificación de un caso positivo, trabajamos de cerca, como lo hemos hecho en el pasado, con el Departamento de Salud del Condado de Westchester (WCDOH). Afortunadamente, existen nuevas pautas con respecto a la cuarentena y esperamos que cuando recibamos una notificación de un caso positivo, la cantidad de personas que deben someterse a la cuarentena sea mínima.

Compartiremos información de casos positivos que requieran una cuarentena incluso si ese número es muy pequeño. Hoy, recibimos notificación del siguiente caso positivo en nuestro distrito:

- Escuela Primaria West Patent - un estudiante

Posteriormente, una agencia comunitaria que atiende a algunos de nuestros estudiantes notificó al distrito que se les había dicho que pusieran en cuarentena a los estudiantes que asisten a su programa. Algunos de los estudiantes de escuelas primarias de nuestro distrito se encuentran entre los que han sido notificados por esta agencia y deben esperar ser contactados por los rastreadores de contactos de WCDOH con respecto a la duración de la cuarentena.

Vamos a seguir para cumplir con todas las medidas de seguridad apropiadas (distanciamiento social, uso de máscaras, el lavado frecuente de las manos, la ventilación adecuada, protocolos de limpieza mejoradas). Continuaremos participando en un programa de pruebas de Covid-19 con WCDOH. Por favor, si su hijo experimenta algún síntoma similar al de la Covid, mantenga a su hijo en casa, comuníquese con su proveedor médico y hágale una prueba.

Atentamente,
Dr. Joel Adelberg

Joel Adelberg, Ed. D
Superintendente de escuelas